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Franck LUSTEAU, Directeur des Solutions Numériques  
Département Vendée

Depuis combien de temps êtes-vous membre ADN Ouest ? "Depuis 2010, quand je suis devenu DSI 
à la Région qui était déjà adhérente ADN." 
 
Quel est votre rôle dans l'association ? "J'ai été trésorier de 2012 à 2022, maintenant vice-président 
ressources et trésorier-adjoint." 
 
Qu'est ce que cela vous apporte ? "J'ai recherché avant tout à établir des contacts, à construire un 
réseau me permettant d'échanger avec mes pairs, de partager mes difficultés, mes problèmes et 
mes réussites, à sortir de l'isolement propre à ma fonction. Mon engagement dans le CA et le bureau 
répondent à une volonté de participer, contribuer à une démarche plutôt entrepreneuriale de 
développement de l'association."
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Anaïs BABIN, Directeur des Systèmes d'Information  
Groupe Mousset - Je Transporte 

Depuis combien de temps êtes-vous membre ADN Ouest ? "Membre d'ADN Ouest depuis 3 ans" 
 
Quel est votre rôle dans l'association ? "Je suis animateur du GT85, du Cercle des DSI et membre au 
CA ADN." 
 
Qu'est ce que cela vous apporte ? "Permet de découvrir un tissu local dynamique et riche, de se 
créer un réseau, de partager avec ses pairs quand son métier est unique dans l'entreprise, de donner 
du temps et un sens au développement du numérique dans sa région." 
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Emmanuel CHOPOT, Directeur des Systèmes d'Information  
La Roche-sur-Yon Agglomération 

Depuis combien de temps êtes-vous membre ADN Ouest ?  "Adhérent et membre du bureau 
depuis 2015." 
 
Qu'est-ce que cela vous apporte ? "Participer à ADN Ouest m'apporte l'accès à un réseau 
important et dynamique de professionnels, à la fois DSI et prestataires, permet d'échanger entre 
pairs et d'assurer une veille technologique efficace. C'est également un réseau convivial, qui permet 
de rencontrer des professionnels régionaux et participer à des moments d'échanges motivants." 

David HUGUET, Consultant data  
Archi-Volt

Depuis combien de temps êtes-vous membre ADN Ouest ? "Membre depuis 1 an au sein d’ADN 
Ouest." 
 
Quel est votre rôle dans l'association ? "Participation au comité des animations ADN Ouest 85" 
 
Qu'est ce que cela vous apporte ? "Pour un indépendant permet de construire un collectif, des 
échanges de qualité (techniques, organisationnels), participe à la construction d'un réseau local, 
mais aussi de bons moments conviviaux." 

Claudie ALBERT SMITH, Chargée Marketing et Communication 
Optesys Conseil 
  
Depuis combien de temps êtes-vous membre ADN Ouest ? "Nous avons intégré ADN Ouest en 
janvier 2022." 
 
Quel est votre rôle dans l'association ? "Je participe au comité d’animation ADN Ouest Vendée et 
suis membre du cercle CMO de la Communauté ADN Stratégie digitale. Ce cercle a pour vocation de 
permettre aux adhérents ayant un poste au sein des directions marketing et communication de se 
réunir entre pairs pour aborder des problématiques spécifiques à leur métier et échanger des bonnes 
pratiques." 
 
Qu'est ce que cela vous apporte ? "Cela permet de tisser des liens avec d’autres adhérents, de venir 
nourrir mes connaissances et de m’ouvrir plus largement à l’écosystème du numérique. Co-animer 
des événements avec d’autres membres est toujours un vrai plaisir ! J’apprécie particulièrement l’état 
d’esprit collaboratif et la bonne humeur qui règnent au sein de l’association..." 
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Stéphane CAVALLO, Responsable des systèmes d’information 
BIO HABITAT division Habitat du Groupe Bénéteau

Depuis combien de temps êtes-vous membre ADN Ouest ? "Je suis membre d'ADN Ouest depuis 5 
ans." 
 
Quel est votre rôle dans l'association ? "Je suis Co-pilote de l’équipe d’animation ADN Ouest 
Vendée". 
 
Qu'est ce que cela vous apporte ? "Des échanges très riches entre confrères, du réseau et de la 
convivialité." 

Mathilde HAMEL, Consultante en Recrutement Informatique  
Cabinet de recrutement Externatic 

Depuis combien de temps êtes-vous membre ADN Ouest ? "Adhérente depuis 2022 et membre de 
l’équipe d’animation (à venir rôle d’ambassadrice Onboarding)" 
 
Qu'est-ce que cela vous apporte ? "Connaissance de l'écosystème vendéen. Participation à divers 
événements techniques et RH. Partage de bonnes pratiques et de retours d'expérience." 

Jean Olivier BOESMIER, Responsable du département informatique  
CPAM de Vendée 

Depuis combien de temps êtes-vous membre ADN Ouest ? "Je suis membre d'ADN Ouest depuis 
2017 et co-pilote de l’équipe d’animation ADN Ouest Vendée." 
 
Quel est votre rôle dans l'association ? "Je participe simplement à l'organisation des évènements 
d'ADN Vendée." 
 
Qu'est ce que cela vous apporte ? "Le plaisir de partager une passion, des connaissances, et un peu 
de  temps, car cela me permet de contribuer positivement à la vie des autres." 
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Harold GIRARD, Directeur 
GROUPE FBO

Depuis combien de temps êtes-vous membre ADN Ouest ? "Membre ADN Ouest depuis 10 ans" 
 
Quel est votre rôle dans l'association ? "Je suis Co-pilote de l’équipe d’animation ADN Ouest 
Vendée." 
 
Qu'est ce que cela vous apporte ? "ADN m’apporte des moments d’échange et de partage autour 
de nos problématiques quotidiennes. L’association permet de prendre de la hauteur sur certains 
sujets et de s’ouvrir à d’autres. La convivialité est toujours de mise entre les membres. Nous pouvons 
être studieux mais échanger et apprendre de manière agréable." 
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François LEROY, Directeur Général  
ENVOLiiS 

Depuis combien de temps êtes-vous membre ADN Ouest ? " Je suis membre depuis 2 ans, 
ENVOLiiS l’est depuis une dizaine d’année." 
 
Quel est votre rôle dans l'association ? "Je cherche encore ma voie mais je pense éclaircir ce point 
d’ici la fin 2023." 
 
Qu'est ce que cela vous apporte ? "Le groupe d’animation vendéen est riche de convivialité et de 
diversité de compétences, je prends plaisir à venir y contribuer. Les sujets de travail sont abordés de 
point de vue différents, portés par les rôles de chacun dans l’écosystème numérique. Cela vient 
enrichir ma culture digitale, c’est une forme d’ouverture et de prise de hauteur, doublée d’une 
rencontre du tissu économique du territoire."


